
DESSERTS

Churros with orelys chocolate caramel, cinnamon,	 12 
tonka and vanilla ice cream**
Churros mit Orelys Schokoladenkaramell, Zimt, 
Tonka und Vanilleeis**	

Tiramisu!!! with mascarpone mousse and ladyfingers	 13
soaked in Ecuadorian espresso syrup with crispy praline 
Tiramisu !!! mit Mascarponemousse,Löffelbiskuit mariniert
in ecuadorianischem Espressosirup und knuspriger Praline	  

All about Chocolate and hazelnuts	 18
Caramelised brioche with araguani chocolate
crémeux, hazelnut foam and chocolate ice cream 
Alles über Schokolade und Haselnuss  
Karamellisierte Brioche mit Araguani-Schokoladencreme, 
Haselnussschaum und Schokoladeneis	
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Scan the QR code for more menu options

Guests that have upgraded their stay to the ‘Ellavated Bliss’ package, enjoy free choice of dishes across 
all à la carte menus (three course menus consisting of an appetizer, a main course and dessert per guest).

Food allergies: If you have a special dietary requirement, please inform a member of our staff before you place 
your order. V.A.T. is included in prices (euros). ‘Consumer is not obliged to pay if the notice of payment has not been 
received (receipt - invoice)’. The restaurant / bar is legally required to issue official receipts, certified by the relevant 

tax office. *Protected Designation of Origin (PDO). **Frozen product.
Responsible of statutory regulations implementation: Hotel General Manager - Panagiotis Ionas.

Gäste, die ein Upgrade auf das ‘Ellavated Bliss’-Paket gebucht haben, können aus allen À-la-carte-Menüs frei 
wählen (Drei-Gänge-Menüs, bestehend aus einer Vorspeise, einem Hauptgericht und einem Dessert pro Gast).
Lebensmittelallergien: Wenn Sie eine besondere Diät einhalten müssen, informieren Sie bitte einen unserer 

Mitarbeiter, bevor Sie Ihre Bestellung aufgeben. MwSt. Ist In Den Preisen Enthalten (Euros) ‘Der Verbraucher 
Ist Nicht Zur Zahlung Verpflichtet, Wenn Er Nicht Die Zahlungsquittung Erhält (Quittung - Rechnung)’. Das 

Restaurant / die Bar ist gesetzlich verpflichtet, amtliche Belege auszustellen, die vom zuständigen Finanzamt 
beglaubigt sind. *Geschützte Ursprungsbezeichnung (G.U.). **Tiefkühlkost.

Sonnenblumenöl wird zum Braten verwendet Verantwortlich für die Umsetzung der gesetzlichen 
Vorschriften: Hotel General Manager - Panagiotis Ionas.


